
 

PROVINCE DE QUÉBEC  
ÉCOLE SAINT-SAUVEUR 
Assemblée ordinaire 

 

 

PROCÈS-VERBAL 

Procès-verbal de l’assemblée ordinaire du conseil d’établissement de l’école Saint-

Sauveur de Val-d’Or, tenue le 10 juin à 18 h 39. 

Étaient présentes : 

Joanie Laflamme parent 
Sonia Mianscum  parent 
Catherine Chabot parent substitut 
Patrick Lortie directeur administratif adjoint 
Huguette Gélinas enseignante 
Christine Lefebvre service de garde 
Suzy Gravel personnel de soutien 
 
 
Était absente :  
Sandy Labbé-Rivard parent 
Marie-Ève Dufour parent  
Caroline Lapointe  parent 
Stéphanie Mailhot directrice 
Cindy Goyette enseignante  
Claude Labonté enseignante 
 
1. Ouverture de la séance 

La séance est ouverte à 18 h 39 

-9 par Patrick Lortie, directeur adjoint.  

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

CE-24-25-32 

SUR PROPOSITION de Mme Christine Lefebvre 
IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour tel que lu. 
 ADOPTÉ 

3. Lecture et adoption du procès-verbal  

CE-24-25-33 

SUR PROPOSITION de Mme Suzy Gravel 

IL EST RÉSOLU d’adopter l’ordre du jour du 29 avril 2025 tel que lu.  

 ADOPTÉ 

Résolution 

École Saint-Sauveur 
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4. Budget original 2025-2026 

M. Lortie fait la présentation du budget original pour l’année 20-26. 

CE-24-25-34 
SUR PROPOSITION de Mme Sonia Mianscum 
IL EST RÉSOLU d’adopter le budget pour l’année scolaire 2025-2026 tel que 
présenté. 
 ADOPTÉ 

5. Assemblée générale annuelle 

Elle se tiendra le 11 septembre 2025. Trois postes seront en élection, soit ceux de 
Joanie Laflamme, Sandy Labbé-Rivard et Marie-Ève Dufour. 
 
6. Points à souligner (coups de cœur) 

La sortie des élèves au Salon du livre à Amos. Les élèves ont vraiment beaucoup 

apprécié. 

La semaine thématique du Service de garde que les enfants ont aimée. 

Les classes de maternelle ont vécu leur journée médiévale. 

Des élèves, parmi les plus grands, ont présenté un spectacle de marionnettes aux 

plus petits. 

 
7. Question du public 

Il n’y a eu aucune question. 

8. Informations 

8.1  Comité de parents 

Aucune information. 

8.2  Enseignants 

Les élèves de 5e année sont allés à la pêche et ont reçu chacun un permis de pêche. 

Les élèves de 4e année ont fait une sortie à la forêt récréative. 

Les élèves de la classe de Mme Sandrine ont eu droit à une sortie au parc en 

récompense pour avoir lu 1 000 livres collectivement. 

Les élèves de 6e année auront droit à une cérémonie de graduation le 20 juin 

prochain. 

8.3 TES 

Les éducatrices font un bilan positif de l’utilisation de la salle sensorielle qui est 
occupée plusieurs fois par jour, surtout par les plus jeunes. 
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8.4 Direction  
Le projet éducatif sera présenté au C.É en septembre. 
 
8.5 Service de garde 
Il y a davantage d’inscriptions au statut régulier que par les années passées. Environ 
70% des inscriptions ont été faites en ligne. Des activités spéciales sont à venir pour 
les P.E de la fin juin. 
 
9. Varia 

La vente de chocolat a rapporté un peu plus de 13 400$. 

Les membres du C.É se mettent d’accord pour choisir Geneviève Lagrois comme 

photographe. Elle sera contactée pour discuter du fonctionnement et de la possibilité 

de produire une mosaïque. La prise de photo devrait être à la fin de septembre. 

Les classes en adaptation scolaire font la demande pour une sortie au Parc du 

Château d’eau à Sullivan. 

CE-24-25-35 
SUR PROPOSITION de Mme Huguette Gélinas 
IL EST RÉSOLU d’autoriser la sortie des classes adaptées, comme demandé. 
 ADOPTÉ 

M. Lortie nous présente le plan de lutte contre l’intimidation et la violence pour 

l’année 24-25 qui a été travaillé par le comité. Le plan doit répondre aux exigences 

ministérielles. Le plan de lutte pour l’année scolaire 25-26 a aussi été présenté et 

pourra être révisé au besoin. Il sera adopté ultérieurement. 

CE-24-25-35 
SUR PROPOSITION de Mme Christine Lefebvre 
IL EST RÉSOLU d’adopter le plan de lutte contre l’intimidation et la violence pour 
l’année 24-25 tel que présenté. 
 ADOPTÉ 

10. Correspondance 

Aucune correspondance 

11. Levée de la séance 

CE-24-25-31 

SUR PROPOSITION de Mme Joanie Laflamme 

IL EST RÉSOLU d’adopter la levée de la séance. Il est 19 h 22. 

 ADOPTÉ 
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Marie-Ève Dufour, présidente Stéphanie Mailhot, directrice  


